



La División territorial de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba SA(ETECSA), en Cienfuegos, logra en los dos últimos años grandes avances en la telefonía móvil con respecto a los programas de informatización de la sociedad.

Miguel Ángel Granados Rodríguez, jefe del Departamento de inversiones y operaciones de Etecsa en la provincia, declaró a la Agencia Cubana de Noticias que mejoraron la infraestructura con un proceso inversionista que abarca la instalación de 87 macro radiobases, de las cuales una veintena aún está en fase de montaje.

También incluyeron el ensamblaje de 18 micro radiobases, consistentes en antenas de una sola dirección que permiten desahogar el tráfico de la telefonía celular en los lugares de mayor concurrencia, como el Bulevar de la ciudad cabecera.

Añadió que esta gran inversión permitió duplicar la capacidad de telefonía móvil existente en Cienfuegos a comienzo del presente año y mejorar la cobertura. Asimismo, explicó que esa tecnología propiciará incrementar líneas para la señal de 4G y mejorar la cobertura 2G y 3G.

Granados Rodríguez argumentó que también serán favorecidos con la disposición de nuevas

Logra Cienfuegos significativos avances en la telefonía móvil

- Last Updated: Sunday, 08 November 2020 11:11

Hits: 893

radio bases los municipios de Cruces, Aguada de Pasajeros, Cumanayagua, Palmira y Abreus.

Añadió que la instalación de esta tecnología permitió activar, en los primeros 10 meses de 2020, seis mil 411 nuevas líneas de telefonía móvil, con lo cual superaron los 200 mil usuarios de ese servicio en el territorio cienfueguero.

Cienfuegos, con una población de más de 400 mil habitantes, tiene en estos momentos una densidad telefónica de 62 líneas móviles por cada 100 personas.

Tomado de ACN